



Einwohnerratssitzung vom 16. September 2020

## Fragestunde

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates

Gerne nehme ich die Gelegenheit wahr im Rahmen der Fragestunde, Ihnen geschätzter Gemeinderat, folgende Fragen zu stellen:

### **Bildung: Stand der Umsetzung im Zyklus 2; Weiterentwicklung Zyklus 1**

Bildung ist die Quelle unseres Wohlstandes und der Zukunft. Entsprechend erfreut hat die CVP Herisau von der Schulentwicklung im Zyklus 2 Vorwerk genommen. Uns interessiert, ob man mit der Umsetzung der Entwicklungen im Zyklus 2 auf Kurs ist oder die Pandemie auch in diesem Bereich zu einer Verzögerung führt.

Weiter interessiert sich unsere Partei, ob der Gemeinderat sich im Zyklus 1 eine Weiterentwicklung in Richtung eines Waldkindergartens vorstellen kann und ob eine solche Option konkret geprüft wird? Wir stellen erfreut fest, dass die Gemeinde zusammen mit Dienstleistern im Bereich der Kinderkrippen ein attraktives Angebot anbietet. Ähnlich die Situation auch um die Spielgruppen. Mit einem Waldkindergarten könnte Herisau einen (fast) neuen Weg beschreiten und würde vermutlich bei jüngeren Familien offene Türen einstossen. Es wäre ein Alleinstellungsmerkmal für Herisau, wobei man sich bei den innovativen Gemeinden einreihen kann. Kennen doch Teufen, Speicher und Gossau (letztere bei der frühen Förderung) solche oder ähnliche Angebote und positionieren sich damit.

Besten Dank für die Beantwortung dieser Frage.

Beste Grüsse,  
für die CVP Herisau

Franz Rechsteiner